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激情四射的热舞、活泼动感的舞狮、种

类繁多的商品……昨日，在省城长江西路与

怀宁路交口，北京华联长江西路店“闪亮”登

场，这也是北京华联继和平路店、金寨路店

和元一店之后在合肥开的第四家分店。

不光有全城首家 BHG 精品超市旗舰

店，在北京华联长江西路购物中心，还能享

受到吃喝玩乐全方位的服务。据了解，该

购物中心项目包括地下一层、地上四层，建

筑面积达到6万平方米，实用面积4.8万平

方米，是集购物、休闲、餐饮、娱乐为一体的

一站式休闲广场。

此外，项目还拥有一个近6000平方米

的广场和500个停车位。为了方便顾客购

物，营造世界购物中心盛行且舒适的物业

环境，特别割舍近万平方米的商业面积，在

一至四楼增设分层停车场，在停取车便捷

的同时，也方便了顾客目标性消费需求。

“通过各种业态的优化组合，将以新

鲜、健康、价值等全新的经营理念给合肥消

费者带来一个不小的惊喜。”北京华联长江

西路店有关负责人透露。

北京华联集团是商务部重点扶持的十

五家全国大型零售企业之一，也是国际百

货协会唯一的中国零售企业会员。目前，

北京华联在全国的45个中心城市，拥有门

店130多家。根据北京华联方面的规划，北

京华联在合肥的另一大型购物中心——位

于蒙城北路与濉溪路交叉口的北京华联蒙

城北路购物中心也将有望于明年开业。

为了庆祝开业，卖场还将推出特惠大

酬宾，活动持续到11月9日。
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“相中”合肥长江西路

北京华联昨开门迎客

租赁不成

“暂收款”应当返还
星报讯（王鹏 记者 宋才华） 今年

4月份，梁某与某物业公司就省城宿州路

某商城四楼房屋租赁事宜进行洽谈。后

梁某交付给该物业公司10万元，对方出

具收据，注明收款事由为“暂收款”。之

后双方未就租赁事项达成一致意见，梁

某诉至法院，请求判令某物业公司返还

10万元。

庭审中，某物业公司认为，梁某所交

纳的10万元为定金，后来其却与他人签

订了房屋租赁合同，给物业公司造成了

巨大损失。庐阳区法院经审理查实，收

据中收款事由为“暂收款”，物业公司收款

后，双方未达成租赁协议，故应当予以返

还。法院一审判决该物业公司返还梁某

10万元。

省城皖河路将破土动工
星报讯（实习生 武剑 记者 徐涛）

昨日，记者获悉，合肥将投资1185.37万元

建设皖河路，目前该项目已启动招标。据

了解，皖河路位于合肥市蜀山区，西起岳

西路，东至石台路，地处新华学府春天和

红鑫新村两个小区之间，长约1137米，宽

24米。建成后的皖河路除方便该区域居

民出行外，还将被打造成一条商业街。

一垃圾处理场将开建
星报讯（实习生 武剑 记者 徐涛）

昨日，记者获悉，合肥龙泉山垃圾处理场

二期建设项目又有最新进展，一标段工程

正式启动招标，总概算投资4050万元。

据了解，新启动建设的龙泉山垃圾处

理场二期工程采用改良性厌氧卫生填埋

工艺，总填埋库容1656万立方米，日处理

垃圾能力2500吨，整个工程工期约1年。

星报讯（记者 王松青） 谈起臭豆腐，

有人对它敬而远之，可同样因为“臭”，一些

人却对它爱不释“口”。合肥市卫监部门调

查发现，不少臭豆腐加工店为了减少制作成

本、提高产量，竟在臭豆腐制作过程中添加

绿矾（不纯的硫酸亚铁）。因此，市民在购买

臭豆腐时不要选择颜色过黑、气味过臭的。

入秋以来，市场随处可见制售油炸臭

豆腐的摊点。卫监部门调查发现，不少臭

豆腐加工店为了减少制作成本、提高产

量，竟在臭豆腐制作过程中添加绿矾。用

这种工业用硫酸亚铁处理豆腐，并让其表

面发酵，生成黑色的硫化铁，使臭豆腐的

表面颜色发黑。若长期食用这种臭豆腐，

食用者会出现全身无力、头痛、食欲不振、

视力模糊等症状，食品法严禁使用此类化

工原料作为食品添加剂。

据介绍，臭豆腐虽小，但其制作流程却

比较复杂。首先豆腐坯要选上乘的，再经过

加卤、发酵和油炸之后，还要配上精制的调

味料。规范的臭豆腐制作过程对温度和湿

度的要求是极其讲究的，因此，卫监部门提

醒市民在购买臭豆腐时不要选择颜色过黑、

气味过臭的，要购买正规厂家生产的。

臭豆腐发黑，可能加了工业原料要慎食

星报讯（记者 王涛／文 李超钰／

图）“一张锡纸烧尽了我一生的前途，一

支针管把我推进万丈深渊。”昨日下午，省

强制隔离戒毒所的3名戒毒人员走进合肥

九中，现身说“毒”，对中学生们进行禁毒

预防教育，其中一人正是本报曾报道过的

17岁天才射手小方（化名）。

戒毒人员在台上叙述亲身经历，台下

的同学们受到了极大震撼，合肥九中的同

学们纷纷表示，一定要坚决抵制毒品，还要

向身边的人宣传毒品的危害。

图为一位戒毒者在讲述完曾经的吸毒

经历后不禁埋头啜泣起来。

我哭泣，因为我曾经被“毒”过

星报讯（宇胜 记者 赵莉） “停车坐

爱枫林晚，霜叶红于二月花。”连日来合肥

秋高气爽，正是赏红枫的最佳时节。昨日，

记者在合肥植物园看到，在该园的秋景园

里百余株红枫正在深秋的日光下散发着迷

人的魅力。

合肥植物园相关负责人介绍说，该园

有一处园林景观名叫秋景园，在这里栽植

了三十余种、近两百多株植物，大部分树叶

都已经变色，猩红的枫树、鹅黄的银杏、铁

锈红的水杉、淡黄的喜树，及其他浓黄、柠

檬黄、绛紫、橙色、赤红……众树缤纷，色彩

绚丽，美不胜收。

记者在现场看到，秋景园内有一株美

国秋红枫树叶甚为红艳，其色泽绝不亚于

山中枫叶，因此也吸引来许多新人在此拍

摄婚纱照。“平日里，园林工人在园里巡查

时，发现了这株红枫要比其他枫叶更红，也

倍加悉心照顾。”该负责人介绍说，接连几

周，该园周末的游客量均在3000人以上。

枫树一片红，合肥植物园红枫美景待你赏

星报讯（实习生 童庆云 记者 刘甜

甜） “网上一度热炒的‘史上最牛市长信

箱’事件（该信箱回复：没时间跟你闲扯），反

映出来的就是网络问政缺乏监管的后果。

在合肥，绝不允许出现这种情况。”昨天下

午，合肥市监察局副局长唐明德告诉记者，

为了加强对网络问政受理情况的监管，除了

政民直通车，合肥市目前还试行了包括群众

公议在线督察在内的三套新的管理信息系

统，并将在12月初正式开始“跑数据”。

网络问政谁监管？

在昨天下午召开的政民直通车开通两

周年座谈会上，唐明德告诉记者，今年的11

月8日，合肥市的政民直通车就将迎来两

周岁的“生日”了。“两年来，政民直通车累

计受理2万多件市民问政的咨询或投诉。

不管是从市政府门户网站上直接发来的

件，还是从清风阁网站，或者具体的业务

单位转来的件，最终都要汇总到政民直通

车的后台来。”唐明德给记者举例说，对政

府部门职能很了解的市民，可能会直接登

录业务部门的网站进行投诉或咨询，而不

知道该找哪个部门办的，就会直接把问政

内容从合肥市政府门户网站上发来。“就

这样，政民直通车不仅是业务受理平台，

更是电子督察，会对各个部门受理业务的

流程和时间进行监管，敦促其按时保质办

件。”

“像前一段时间在网上被炒得沸沸扬

扬的‘史上最牛市长信箱回复’事件，在我

们看来，就是网络问政缺乏监管的后果。

所以，合肥市绝对不允许出现类似事件。”

以后在家就能办业务

不仅如此，政民直通车还“搭”上了

“SOHO快车”。以后，市民们办理很多具体

业务，都不用到行政服务大厅排队，在家里

上网，点一点鼠标就能完成了！

“举个例子，国税系统的报税工作，

以往都要到行政大厅排队办理。而以后

随着政民直通车对网络业务的功能模块

越来越多，企业或者个人申报税收时，只

要上网，按照流程点击鼠标就能完成，非

常方便。”唐明德说，无论是哪个政府部

门在为市民服务，在网络背后都有一个

“电子督察官”在全程跟踪他们的服务时

效和质量！

据悉，为了完善政民直通车的服务功

能，合肥市监察局下个月还将正式上马三

个新的管理信息系统，其中就包括群众公

议流程监督和结果公示等。

政民直通车开通两周年，合肥市监察局表示：

绝不允许“最牛市长信箱”出现


